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 WELCOME   会⾧エレクト 関根 悟 
太田 憲之 様 北海道議会議員 
汪   可怩 様 千歳ローターアクトクラブ 会⾧ 
 
 会⾧あいさつ   会⾧ 尾本 眞二 
9 月 5 日、ローターアクト地区協議会では、汪会⾧大変
お疲れ様でした。そして My Rotary 登録に関して、私が
やっと 15 人目の登録をしま
した。あと5名足りないようで
す。最低でも 20 名の登録
を必要としていますので、ま
だ My Rotary 登録をして
いない方は、宜しくお願いい
たします。私も先回例会時に登録していなかったので、妻
にやってもらい登録しました。 
今日は道議について話をしようと思いましたが、太田道議
が遅れて出席されるという事なので、今考えていることを
話します。パソコンで“こうふく”と打つと「幸福」が出てきま
すが、降参する「降伏」もあります。言葉が同じでも漢字
が違います。幸せな幸福と相手に負ける降伏です。つまり
私が言いたいことは、人を思う時、あの野郎この野郎と思
っている間はその人には降参していないので喧嘩するかも
しれません。しかし、その人の事を認める、降伏すると幸
福になるのではないかと思います。今日は太田道議を囲
んでの親睦例会です。そのような事を考えながら皆さん、
一人一人の良いところを認めながら降参して幸福になって
いく楽しい例会にしたいと思います。宜しくお願いします。 
 
 ビジターあいさつ    
千歳ローターアクトクラブ 会⾧ 汪 可怩 様 
みなさん、こんばんは、千歳ローターアクト会⾧のワンコニ
です。今日は盆踊り大会と先日行った地区協議会のお
礼を言いに参りました。 
8 月 20 日に行われました今年の盆踊りの売り上げは、
前売りチケットと当日現金売り上げとも今までの最高記

録になりました。また当日お手伝いいただいた会員の皆様
にも心からお礼を申し上げます。 
９月５日に開催しました地区協議会には、多くの皆さん
に登録していただきまして、ありがとうございました。 
開会式、講演会には今井様、関根様、菅原様にご参加
いただきましたことをお礼申し上げます。 
未熟な私たちですが、ガバナー補佐の坂井さんのご指導
のおかげで大きなミスもなく無事に終わりました。 
また、ご協力いただいたローターアクト委員⾧の四方さん
にもお礼を申し上げます。  
会⾧になってまだ三ヶ月ですが、ステージでの挨拶も少し
慣れてきました。二つの大きい行事は終わりましたので、
次は私風な例会を行いたいです。 

例会出席状況（2015 年 9 月 15 日） 
会員数 38 名 
会員出席者数 30 名 
欠席者数（内:無断欠席）  8（0）名 
出席率 78.95 ％ 
ゲスト・ビジター出席者数  2 名 
出席者数総計  32 名 
 前回例会 確定出席率（2015 年 9 月 8 日） 
確定出席率（MU 含む） 84.21 ％ 
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みなさん、手帳をお持ちですか? 
10 月 27 日火曜日に ANA クラウンプラザホテルで昨年
度行った沖縄への国内研修報告と台湾のことについて話
す予定です。是非、皆様来てくださいね! 
最後にお願いです。 
昨年度から今年度にかけて会員数が減っています。卒業
や仕事の都合での退会などが原因で、決して私が悪いの
ではないと信じています(笑) 
ローターアクトの活動を続けるために是非皆さんのご協力
をお願いしたいと思います。皆さんの職場やご家族、ご友
人に 18 歳から 30 歳までの若者がいらっしゃいましたら是
非ご紹介ください。よろしくお願いいたします!! 
⾧くなりましたが、お礼とお願いでした。 
ありがとうございました。 
 
 幹事報告  幹事 齊藤 博司 
 麻薬・覚醒剤乱用防止運動北海道大会のご案内 

○ 日時:10 月 7 日（水）13:30～15:30 
○ 場所:北ガス文化ホール 

 千歳国際交流協会より「国際交流応援情報紙エー
ル」が届いています。回覧しておりますのでご覧ください。 

 秋の全国交通安全運動「セーフティコール」のご案内 
出席扱いとなりますので、ご都合のつく方は是非ご参
加ください。 
○ 日時:9 月 24 日（木）16:00～17:00 
○ 集合場所:千歳市民文化センター駐車場 
○ 啓発場所:道々早来千歳 

 
 各委員会連絡・報告    
出席・ニコニコ箱委員会 委員⾧ 野口 三恵子 
次回 29 日の担当例会に
は、日本語が堪能なカナダ
人のギャニオン・マークさんに
卓話をお願いしております。
日本では知りえないメープル
シロップのお話をしていただき
ますので、甘党の方も辛党の方も、たくさんの出席宜しく
お願いします。 
 
 本日の例会プログラム  
親睦夜間例会 
「太田憲之道議を囲んで」 
担当 親睦活動委員会 
副委員⾧ 本村 和貴 
皆様、こんばんは。本日、
司会進行を務めさせていた
だきます親睦活動委員会 

副委員⾧の本村です。初めて進行しますので、不手際が
あるかもしれませんが、ご了承いただきたいと思います。本
日の親睦夜間例会は「太田憲之道議を囲んで」となって
おります。初めに乾杯のご発声を清水副会⾧よりお願い
いたします。 
 
 開会のあいさつ  
副会⾧ 清水 清光 
今日は、太田憲之道議を
囲んで最後までゆっくりと皆
さんと共に過ごしたいと思い
ます。乾杯のご唱和を宜し
くお願いします。 
 
 ゲストご紹介  
親睦活動委員会 委員⾧ 武田 伸也 
私から今日のゲスト、太田
道議をご紹介させていただき
ます。太田道議を皆さんよく
ご存じだと思いますが、もう
一人の道議、梅尾要一道
議には私共の例会に何度
か来ていただいて卓話を頂戴しています。今年 4 月の選
挙で千歳は 2 議席になり、太田道議が 2 人目の道議と
して当選されています。35 歳という若さで道議会議員に
なられ、今後益々のご活躍を期待しているところです。後
ほど、太田道議にお話を頂戴したいと思います。 
 
 ゲストご挨拶  
北海道議会議員 太田 憲之 様 
今日は議会中の為、若干遅れてしまい申し訳ありません。
本日、私は一般質問日であり、第三定例会のトップバッ
ターとして質問して参りました。今、懸案であります新千
歳空港の 24 時間化に対して、そして市議会議員時代
から取り組んでいる有害鳥獣駆除に関して、またこれも市
議の頃から取り組んでいる災害対策復旧傾斜地避難所
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の設備についての問題、子育て事業について千歳市で
行っている事を北海道でも行っていけないかと提言して参
りました。また、6 月の第二定例会でも、市議会でやって
いたおかげで何とか無事に一般質問は終了することが出
来ました。 
後先になりますが、4 月の統一地方選挙で市議会議員
から道議会へ当選させていただきまして、この立場を皆さ
んのおかげで得ることが出来ました。同僚議員で先輩議
員である梅尾要一道議もおられます。梅尾道議も 18 日
に同じように新千歳空港関連の質問をされることでありま
す。今まで千歳市は 9 万 5 千人もいる中で、一つしか議
席がありませんでした。他の市と違い伸び行く街、これから
北海道が発展していくキーポイントでもあるという事で、千
歳市の存在は道内でも非常に大きいところがあります。 
道議会内でも私はまだまだこれからでありますが、実力も
力もある先輩と一緒に頑張っていきたいと思いますので、
宜しくお願いいたします。 
 
─ その他、質疑応答等 ─ 
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 ニコニコ BOX   
進行:出席・ニコニコ箱委員会 委員 月俣 美子 
清水清光 会員:今日、
パークゴルフ大会で準優勝
でした‼ 

大下和志 会員:今日は
遅れまして申し訳ありませ
ん m(__)m 私もパークゴル
フ大会に出まして、飛び賞

で 44 位という縁起の悪い数字でした(^^;) 
小松義徳 会員:今日は
太田道議に来ていただきま
した。私は太田さんのお父さ
んにお世話になっています。 

福島 力 会員:先月、
ベルコ倶楽部にご参加い
ただき誠にありがとうござい
ます。まだ登録されていな
い方は、年 4 回の開催で

すので FAX でお申し込みください。盲導犬に関しまして皆
さんに寄付をいただきまして有難うございます。 
今井章夫 会員:真光寺
の総代責任役員をしており
ますが、8 月 29 日、中央運
輸㈱の上井さんが亡くなり大
変なことになりました。今回、
報恩講を 3 日間、残った責
任役員皆さんで協力してなんとか終わらせることが出来ま

した。 
菅原百合子 会員:本日、
フジプラさんのゴルフコンペに
参加し成績は言えませんが、
3 名が小銭のつかみ取りを
させていただいたのでニコニ
コします(^^)/ 

関根 悟 会員:今日、初
めてゴルフで回りました。
155 でした(^^;) 
 
 
 
 

 
 閉会のあいさつ  会⾧エレクト 関根 悟  
本日は、太田憲之道議を囲んで楽しいひと時を過ごせた
と思います。千歳ローターアクトクラブ汪可怩会⾧にも出
席していただき、大変楽しいひと時でした。有難うございま
した。皆さん本日は羽を伸ばしていただき、二次会も清水
町で盛り上がっていただきたいと思います。本日は有難う
ございました。 

 
 次回例会案内  
プログラム委員会 委員⾧ 菅原 百合子 
次回 9 月 22 日（火）は休会（法定休日/国民の休日）
です。次々回例会は 29 日（火）、通常例会「卓話 本
物を伝えたい～本場カナダのメープルシロップ～」。講師に
GAGNON㈱代表取締役 ギャニオン・マーク様をお招き
します。開会点鐘 12 時 30 分、定例会場です。担当は
出席・ニコニコ箱委員会です。宜しくお願いします。 
 
 NEWS & TOPICS  
岩沼ロータリークラブの近況 
── 9 月 13 日は移動例会、職業奉仕委員会、職場
訪問と致しまして「楽天野球団」へ訪問致しました。楽天
球団の事務所を、お借りして移動例会を行いました。 
ゲストスピーチとして、楽天野球団の地域密着推進部⾧
江副部⾧様にご講話をいただきました。楽天野球団の
「東北ろっけん」への取組や選手、球団職員全員のプロ
ジェクトへの意識の高さはたいへんの参考になりました。 
例会後、球場内をご案内頂き、普段は立入れない三木
谷会⾧のロイヤルボックスなど見学させて頂きました。 そ
の後試合観戦となり、とても充実した一日となりました。 
最後に、昨日までの台風 18 号で被害に遭われました皆
様に、お見舞い申し上げますと共に、球場内での募金活

本日のニコニコ BOX 合計額 11,000 円 
今年度 累計額 217,000 円 
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動に楽天野球団の立花社⾧様が自らお立ちになり、皆
様に募金を呼び掛けていらっしゃったことを、ご紹介させて
いただきます。（岩沼 RC FB ページから引用） 

 

 
秋の全国交通安全運動「セーフティコール」 
9 月 24 日、秋の全国交通安全運動「セーフティコール」
が行われ、道道千歳早来線の沿道で交通安全を呼び
かけました。尾本会⾧はじめ 15 名の会員が参加しました。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 SCHEDULE  

9 月 

基本的教育と識字率向上月間 ■秋の交通安全運動「セーフティコール」 ■千歳中央 LC 創立記念例会 
22 日 休会（法定休日:国民の祝日） 
24 日 秋の交通安全運動「セーフティコール」 集合/16 時 00 分 市民文化センター駐車場 
29 日 

通常例会「卓話 本物を伝えたい ～本場カナダのメープルシロップ～」 講師 GAGNON㈱ 代表取締役 ギャニオン マーク様 [担当/出席、ニコニコ箱委員会(野口委員⾧)] 

10 月 

経済と地域社会の発展月間、米山月間 ■地区大会 ■次年度理事の立候補手続き ■世界ポリオデー 
3 日 RI 第 2510 地区 地区大会 会⾧・幹事会、指導者育成セミナー（岩見沢平安閣）、RI 会⾧代理ご夫妻歓迎晩餐会（ホテルサンプラザ） 
4 日 RI 第 2510 地区 地区大会 本会議、新会員セミナー、記念講演（岩見沢市民会館）懇親会（イベントホール赤れんが） 
6 日 第 9 回理事会 17 時 00 分 事務局 

通常夜間例会「クラブ協議会/会員の事業紹介」 [担当/理事会(関根会⾧エレクト)] 
13 日 通常例会「米山記念奨学事業について」 [担当/米山奨学会委員会(土居委員⾧)] 
20 日 移動親睦夜間例会  「POLIO Plus in THE BELLCLASSIC Lien] [担当/親睦活動委員会(小松副委員⾧)] 
24 日 世界ポリオデー 
27 日 移動例会「清掃奉仕活動（JR 千歳駅周辺）」 [担当/社会奉仕委員会(井上委員⾧)] 

11 月 

ロータリー財団月間 ■次年度理事指名委員会選出 
3 日 休会（法定休日:文化の日） 
10 日 通常例会「クラブ協議会/創立 25周年記念例会の開催について」 [担当/理事会(今井実行委員⾧)] 
15 日 創立25周年記念例会 [担当/創立記念実行委員会] 
17 日 15 日に例会日変更 
24 日 通常例会「未定」 [担当/ロータリー財団委員会(多賀委員⾧)] 

12 月 

疾病予防と治療月間 ■クリスマス家族会 ■次年度理事指名・任命 ■地区財団補助金管理セミナー（会⾧エレクト、副幹事） 
1 日 通常夜間例会「クラブ協議会/年次総会(36 分例会)」 [担当/理事会(齊藤幹事)] 

 8 日 通常例会「未定」 [担当/会報・広報委員会(岩室委員⾧)] 
15 日 

親睦夜間例会 「クリスマス家族会] ※会員家族出席例会 ※千歳ローターアクトクラブ合同例会 [担当/親睦活動委員会(武田、小松、本村)] 
22 日 通常例会「未定」 [担当/会員増強・維持委員会(高木委員⾧)] 
29 日 休会（定款第 6 条第 1 節） 

１ 月 
職業奉仕月間 ■新年交礼会 ■上半期報告 ■千歳市新年交礼会 ■千歳 LC 新年交礼会 ■千歳 JC 新年交礼会 
5 日 親睦夜間例会 「新年交礼会] [担当/親睦活動委員会(武田委員⾧)] 


